

La Gazette de L'Hospitalet du Larzac



EDITO DU MAIRE

Retour des scènes musicales des Zicos

Le mois dernier se sont déroulés **les conseils municipaux validant les comptes 2023 et les prévisions de budget 2024**. Comme prévu, **nous restons prudents**. Vous trouverez les grandes lignes dans la gazette.

Les travaux de l'extension du cimetière ont commencé, garages et city stade sont prévus au mois de juillet... A suivre...

Comme chaque année, nous profiterons de cette période pour réaliser en régie des petits travaux d'entretien (peinture sol club house, reprise de peinture salle des fêtes, aménagement de l'entrée du cimetière, reprise de l'escalier de la mairie, rénovation partielle du revêtement de la rue du Barry ...).

La saison des animations conviviales en extérieur va débiter : tournoi de foot, Zicos, Cardiac Larzac, théâtre... Vous trouverez là aussi les détails dans cette gazette ou sur les liens des associations. Comme chaque année il y en aura pour tous les goûts festifs, culturels, sportifs... grâce à l'investissement des bénévoles. Un gros MERCI à eux, aux organisateurs et aux sponsors. Dans la limite de ses moyens, la commune met tout en œuvre pour leur faciliter la tâche en particulier grâce aux agents municipaux et à l'implication de l'équipe municipale.

Une nouveauté, une formation gratuite aux gestes de premier secours, ouverte à tous dans la limite des places disponibles.

A noter également, les élections européennes importantes dans ce monde complexe cette année où nous fêtons le 80ème anniversaire du droit de vote des femmes. Un seul tour, le dimanche 9 juin pour lesquelles les bénévoles sont les bienvenues



Le Maire, Thierry CARTAYRADE

A LA UNE



Les Zicos investissent le village

« Après deux éditions couronnées de succès, **le Festival des Zicos est de retour le 15 Juin 2024 pour une troisième édition** qui s'annonce inoubliable, avec un éventail de genres musicaux aussi large que passionnant.

Voici un aperçu des 5 groupes qui monteront sur scène cette année :

- **4Brass (de 15h30 à 17h00 à l'église):** Nés de l'amitié de longue date entre deux trombonistes et deux trompettistes, tous anciens du Conservatoire de Toulouse, 4Brass propose un programme éclectique qui sort des sentiers battus. Leur complicité, forgée au fil des années, transparaît dans chaque note et invite le public à redécouvrir le plaisir pur de la musique brass.
- **LADIES JAM (de 18h30 à 20h00 sur la grande scène de la place) :** Ces 8 chanteuses talentueuses, issues de la classe de chant du Jam de Montpellier, accompagnées par un quartet de musiciens sur vitaminés, offrent un spectacle vibrant d'énergie. Jazz, Soul, Funk, Pop : tout y passe pourvu que ça groove !
- **JAZZ-TOUT'MONDE (de 21h00 à 22h30) :** Inspiré par l'utopie humaniste et poétique du poète et philosophe martiniquais Edouard Glissant, ce groupe propose une fusion de Jazz créolisée par les rythmes des Petites et Grandes Caraïbes, enrichie des influences du groove africain. Une célébration de la diversité et de l'unité, où chaque note est une invitation au voyage et à la danse.
- **The Pomodors (de 23h00 à 01h00) :** Directement venus des Cévennes, The Pomodors embrasent la scène avec leur Funkin'Soul Music. Entre reprises des grands tubes et pépites oubliées des années 60-70, ce quatuor vous emmène dans un voyage aux racines de la Soul Music, du RythmN'Blues, avec des détours par la Funk et le Rock'n'Roll.

Tout au long de la journée, la fanfare des Georges du Tarn vous fera danser d'une scène à l'autre en mélangeant fanfare électrique, ska rural, reggae de gouttière, death méthane, et dub de sanglier!

Cette année encore **le festival accueillera une "Scène Découverte" (de 17h à 18h soit à l'église, soit à l'impasse Raynal), un espace dédié aux groupes locaux émergents**. C'est l'occasion pour les talents de la région de briller et de partager leur passion avec un public large et enthousiaste.

Et pour accompagner ces moments musicaux, le Festival des Zicos proposera une buvette et une offre de restauration variée pour satisfaire toutes les envies. »

Le comité d'organisation du Foyer Rural

VIE MUNICIPALE

Budget Prévisionnel 2024

Le budget primitif retrace l'ensemble des dépenses et des recettes autorisées et prévues pour l'année 2024. Il respecte les principes budgétaires : annualité, universalité, unité, équilibre, sincérité. Le budget primitif constitue le premier acte obligatoire du cycle budgétaire annuel de la collectivité. Il doit être voté par l'assemblée délibérante avant le 15 avril de l'année à laquelle il se rapporte, ou le 30 avril l'année de renouvellement de l'assemblée, et transmis au représentant de l'État dans les 15 jours qui suivent son approbation. **Par cet acte, le maire, ordonnateur est autorisé à effectuer les opérations de recettes et de dépenses inscrites au budget, pour la période qui s'étend du 1er janvier au 31 décembre de l'année civile.**

La section de fonctionnement

Le budget de fonctionnement permet à notre collectivité d'assurer le quotidien. Elle regroupe l'ensemble des dépenses et des recettes nécessaires au fonctionnement « courant » et récurrent des services communaux.

- Les recettes de fonctionnement 2024 représentent 543.121 €

Les dépenses de fonctionnement sont constituées par les salaires du personnel municipal, l'entretien et la consommation des bâtiments communaux, les achats de matières premières et de fournitures, les prestations de services effectuées, les subventions versées aux associations et les intérêts des emprunts à payer.

- Les dépenses de fonctionnement 2024 représentent 487.968 €

Au final, l'écart entre le volume total des recettes de fonctionnement et celui des dépenses de fonctionnement constitue l'autofinancement, c'est-à-dire la capacité de la Ville à financer elle-même ses projets d'investissement sans recourir nécessairement à un emprunt nouveau.

La fiscalité : Les taux des impôts locaux pour 2024 :

- concernant les ménages : **Impôts et taxes : 178 583 € moins le FNGIR** (compensation versée à l'état en remplacement de la taxe professionnelle qui a disparu des recettes communales) **34 476 € = 144 107 €**

- concernant les entreprises : Cotisation foncière des entreprises (CFE) **0€**

Le produit attendu de la fiscalité locale s'élève donc à 144 107 €

Les dotations de l'Etat : Les dotations attendues de l'Etat devraient s'élever à 83.396 € - soit une baisse d'environ 12.500 € par rapport à l'an passé.

La section d'investissement

Le budget d'investissement prépare l'avenir. Contrairement à la section de fonctionnement qui implique des notions de récurrence et de quotidienneté, **la section d'investissement est liée aux projets de la ville à moyen ou long terme.** Elle concerne des actions, dépenses ou recettes, à caractère exceptionnel

Les principaux projets de l'année 2024 sont les suivants :

- terrain chaudière école + délaissé d'autoroute (13 000€) - construction de 5 garages (62 000€) - projet réfection façade mairie (15 000€) - 1ère tranche travaux école (50 000€) - travaux église (12 525.70€) - adressage (1 950€)
 - alarme musée + alarme église + coffret électrique buvette + création de 2 escaliers (atelier + comité des fêtes) (14 600€) - nouveau véhicule communal (7 000€) - mobiliers divers (2 000€) - reprise de 12 concessions + achat fourche tracteur technique (12 000€) + **Restes À Réaliser projets d'investissements 2023 sur 2024 = 50 806.89€**

Les subventions d'investissements prévues :

- de l'Etat : 10 400€ (Fond Vert EP) - Autres : 30 000€ (CCLV projet cimetière) + **Restes À Réaliser projets d'investissements 2023 sur 2024 = 9 100€ SIEDA**

L'état de la dette : divisée par 2, passant de 31.252 € à 15.220 € !

	N°	MONTANT EMPRUNTE	DUREE	TAUX D'INTERET	2021	2022	2023	2024	2025
1	CA N°48000401456-31	120 000.00	17 ANS - 2006/2021	2.968	8808.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2	BP N°MONG604683EUR/0505100/001/1	100 000.00	15 ANS - 2015/2030	1,74 fixe	7631.00	7631.00	7631.00	7631.00	7631.00
3	CA N°00001182799	42 985.00 €	15 ANS - 2017/2032	1,79 fixe	3293.00	3293.00	3293.00	3293.00	3293.00
4	CA N°64189534413-1-47	100 000.00	15 ANS - 2006/2021	0,0120 variable	7224.00	0.00	0.00	0.00	0.00
5	BP N° MON539370EUR/0541149/001	60 000.00 €	15 ANS - 2022/2037	0.95 fixe	4296.52	4296.52	4296.52	4296.52	4296.52
TOTAL					31252.52	15220.52	15220.52	15220.52	15220.52

Le budget annexe dédié à l'assainissement est quant à lui particulièrement épuré comprenant des dépenses de fonctionnement (entretien, analyses, charge de personnel à reporter sur le budget principal, etc. ...) **à hauteur de 33.581 € pour 34.081 € de recettes ;** quant à la section d'investissement, compte tenu des nombreux travaux déjà effectués, il ne reste que peu d'activité à prévoir avant que la compétence ne soit transférée à la communauté de communes. **Dépenses d'investissement de 13.2891 € et la même somme en recettes.**

L'état de la dette de ce service se rapproche du zéro, avec un crédit terminé cette année, passant de 11.282 €/an à 1.953 €/an. Un service qui aura le mérite d'être transféré propre et dénué de dette.

	N°	MONTANT EMPRUNTE	DUREE	TAUX D'INTERET	2021	2022	2023	2024	2025
1	CA N°51707910951-1	160000.00	20 ANS - 2003/2023	0,20 variable	9 332.00	9 332.00	9 332.00	0.00	0.00
2	CA N°00001182805	25 500.00 €	15 ANS - 2017/2034	1,79 fixe	1 953.00	1 953.00	1 953.00	1 953.00	1 953.00
TOTAL					11285	11285	11285	1953	1953

Un renfort saisonnier polyvalent

La saison va redémarrer avec son lot d'activités qui nécessitent un renfort auprès de Joël PRIVAT, ne serait-ce que pour qu'il puisse partir en congés et avoir de vrais jours de repos. Etre unique agent d'une petite commune n'est pas reposant et les sollicitations sont nombreuses. **Nous accueillerons donc Stéphane pour la période du 1^{er} mai au 30 septembre.** Aux compétences techniques dans de nombreux domaines, il est autonome en maçonnerie, peinture, électricité, plomberie, espaces verts.... Le planning est déjà bien engagé. Réservez-lui le meilleur accueil.



La commune organise sa 1^{ère} exposition de peintures et photos avec des talents locaux

Le premier essai de l'exposition de photos dans l'église en 2023 ayant remporté tous les suffrages, nous avons pensé organiser **pour 2024 une exposition de plus grande envergure dédiée aux villageois qui se passionnent pour la peinture et la photo.** C'est ainsi que dans la précédente Gazette nous faisons appel aux personnes ayant cette qualité artistique afin d'exposer leurs travaux et faire partager leur passion pour le plaisir des yeux.

« Arts d'ici » accueillera 6 candidats : Bruno FONS (peintures) – Marie FONS (dessins/aquarelles) – Cathy DUPUY (dessins au crayon) – Nicolas PALCHINE (photos) – Marcel DESQUIENS (peintures) - Corinne AUTIER (peintures) -

Nous vous attendons nombreux pour, le temps d'une balade, vous immerger dans l'univers de ces 6 personnes aux univers différents.

Il reste de la place si vous hésitez encore !!

Rendez-vous du 05 au 19 juillet à la salle des fêtes de l'Hospitalet, pour le temps d'une balade, vous immerger dans l'univers de la couleur et de l'émotion.

Permis déposé pour les 5 garages



maçon : 61.200 € - opération réalisée en autofinancement (pas d'emprunt et pas de subvention). La mise en location pourrait être envisagée pour le mois de septembre sous réserve de fin des travaux. Le prix du loyer sera fixé par délibération du conseil municipal.

L'office de tourisme Larzac Vallée ouvre la voie des « Apéro-Tourisme » à l'Hospitalet

L'idée est partie du constat que **le tourisme sur le Larzac s'affaiblissait** et que l'axe de l'A75 s'empruntait sans dynamique de sortie vers nos communes. Après avoir compris que les présentoirs remplis de flyers de plus en plus boudés s'axent sur des activités parfois territorialement éloignées, la réflexion s'est portée sur la modernisation des moyens de promotion qui pourraient attirer le public.

Quel meilleur moyen que de réunir les forces vives autour d'un verre pour fusionner les idées. C'est ainsi qu'une trentaine de personnes s'est réunie ce **Jeudi 14 mars au soir** dans l'émblématique mais pas assez fréquenté, **musée archéologique F. HERMES** de l'Hospitalet du Larzac, sur lequel veille notre Francis JEANJEAN. Lorsqu'il est lancé, il vous contera l'histoire de chaque relique retrouvée par l'APPAHL lors des fouilles de 1980 à 1986 sur la commune. **Rappelons que l'entrée est GRATUITE !**



Thierry CARTAYRADE, le maire, n'a pas manqué de souligner que la richesse patrimoniale est partout, même dans les petites communes comme la nôtre, et qu'il ne fallait que peu de choses pour la mettre en lumière et la faire briller d'intérêt.

Jean-Marie AZAIS a également rappelé qu'il porte et développe un itinéraire touristique avec l'implantation de bornes fixant le tracé de la « Route Mondiale pour la Paix » qui relie entre elles, les communes qui défendent ces valeurs. L'humanité a plus que jamais besoin de cultiver cet esprit.

Une belle soirée, une volonté de faire bouger les lignes et d'avancer vers de nouvelles actions, tout ceci est prometteur !

Merci à l'OTLV !



C'EST A L'HOSPITALET

Etat Civil

Mariages ① Robert DE SALES ALVES et Emmanuelle BEAUDET, le 09 mars 2024 ② Bernard ROUVE et Evelyne DECEMBRE le 05 Avril 2024 - **Naissance** : Amandla ROBERT LE 10 Mars 2024 à Millau

Cardiac Larzac revient en 2024

« Le 23 Juin 2024 aura lieu à l'Hospitalet du Larzac « la Cœur Larzac ». Il s'agit d'une journée conviviale et sportive organisée par l'association « Cœur Larzac » dont les fonds récoltés seront reversés à des associations humanitaires et/ou caritatives.

Au programme : inscriptions et retrait des dossards à la salle des fêtes à partir de 8h (inscriptions possible jusqu'au 21 juin sur le site <https://www.sportsnconnect.com>

- départ randonnées vélos : 70kms à 8h30 - Gravel/VTT (45kms) à 8h45 et 40 kms à 9h. **La manifestation est ouverte à toutes et tous les cyclotouristes sans catégorie d'âge ni de matériel, vélos de route musculaires ou électriques, VTT ou VTT AE, Gravel électrique ou pas sur tous les circuits. Sans classement ni chronométrage et sans obligation de terminer l'épreuve.**

Tout au long de la journée, sur la place, aura lieu un marché de producteurs et d'artisans locaux, un stand d'initiation pour les enfants.

- Repas Aveyronnais prévu sur inscription uniquement (places limitées)
- une tombola sera organisée ce jour-là, le tirage aura lieu à 17h avec de nombreux lots

La municipalité offre du café et de la fouace, lors de l'accueil des participants à la salle des fêtes

Inscriptions et renseignements : <https://www.coeurlarzac.fr/> - par mail : coeurlarzac@gmail.com par téléphone au 06 08 48 17 32, ou chez ABCycles (administrateur, sponsor et organisateur)

On vous attend nombreux pour la bonne cause. **Cœur Larzac : un cœur, une action »**

Le Comité d'organisation



L'Association des Trufficulteurs de l'Aveyron invitée sur la commune

Installée dans la salle du conseil municipal prêtée pour l'occasion, cette rencontre studieuse a **planché sur le thème du fonctionnement biologique des sols truffiers et sur le rôle fondamental des vers de terre**. La météo aura permis ensuite de se rendre sur des cultures locales. **Alice Fronze et Sophie Marco, investies localement, ont servi de guide** pour un exercice pratique sur le terrain. Une belle occasion pour la commune de mettre à l'honneur son savoir-faire local.

L'îlot numérique de La Poste

Pour ceux qui ne le savent pas encore, **votre Agence Postale est équipée d'un îlot numérique constitué d'un ordinateur et d'une imprimante qui sont mis à votre disposition aux heures d'ouverture de l'Agence** à savoir, le lundi de 16h00 à 18h15 et du mardi au vendredi de 13h45 à 16h00. Pour vos démarches en ligne, **vous pouvez accéder**, comme auparavant avec la tablette, à **tous les services de La Poste et de la banque Postale ainsi qu'à tous les sites publics tels que Allocations familiales, Assurance maladie, service Public, France Travail, Légifrance, Amendes et Cadastre**. Cet ordinateur est équipé des applications Word, Power Point, Excel et d'un Scanner. **Vous pouvez utiliser en toute sécurité le port USB car une fois déconnecté, il ne garde rien en mémoire**. Pour certaines formalités, nous restons à votre écoute, n'hésitez pas à le demander, nous pouvons vous aider dans vos différentes démarches.



L'agent d'accueil - PM



La saison redémarre au camping

Cédric et Clémence vous attendent pour cette nouvelle saison 2024. **Le camping Au Tour de l'Aveyron a rouvert ses portes le Vendredi 26 Avril dernier pour le plus grand plaisir des habitués**. Ce lieu de vie incontournable au village vous offre, au-delà d'un hébergement de qualité, un bar/restaurant qui ne manque jamais de vous satisfaire.

L'hiver aura été l'occasion de poursuivre les améliorations : le sanitaire du restaurant désormais accessible aux PMR, des dos d'âne dans les allées pour la sécurité, le remplacement des jeux d'enfants, la rénovation du bloc sanitaire du camping....

Le restaurant sera ouvert les soirs du mardi au dimanche ainsi que les samedis et dimanches midis. Nous leur souhaitons une merveilleuse saison, remplie d'excellents moments de convivialité et de partages.



**UN ACCIDENT PEUT ARRIVER
N'IMPORTE QUAND, ALORS ON DOIT
POUVOIR COMPTER SUR N'IMPORTE QUI.**

LES GESTES QUI SAUVENT

Formez-vous **GRATUITEMENT** aux Gestes qui sauvent près de chez vous

PLUS D'INFOS EN CLASHANT CE QR CODE

14 mai 2024 - De 10 heures à midi
A la Salle des Fêtes, L'Hospitalet du Larzac

Groupama
la vraie vie s'assure ici

LES GESTES QUI SAUVENT

GROUPAMA, notre partenaire assureur propose à la population de l'Hospitalet **une séance d'apprentissage des gestes qui sauvent.**

Cette action de sensibilisation est entièrement **GRATUITE** et aura lieu le 14 mai à la salle des Fêtes de l'Hospitalet.

Le nombre de place est limité à 30.

Veillez-vous inscrire auprès du secrétariat de mairie ou envoyez un mail.

Ça n'arrive pas qu'aux autres....soyez prêts !

Les Charels s'offrent tout un programme



Le traditionnel repas des Charels a eu lieu le dimanche 21 Avril dernier au Domaine de Gaillac. Voilà une journée bien remplie pour le club Les Charels ! Réunis aujourd'hui au domaine de Gaillac pour leur traditionnel repas, c'est avec de nombreux tours de magie orchestrés par Rémy que s'est poursuivi l'après-midi, des fous rires pour chaque aventure vécue par les participants au gré des tours qui étaient aussi estomaquant que drôles, une visite du musée des traditions pour certains, et une piste de danse pour les autres...on peut dire que c'était une belle journée ! Bravo Prochaine sortie : visite de la bambouseraie à Anduze



Le Comité des Fêtes s'organise

"Cette année la fête de l'Hospitalet se déroulera le 19,20 et 21 juillet 2024. Le comité des fêtes se réunit et travaille activement pour vous offrir une merveilleuse fête estivale et un très beau week-end.

Nous vous invitons à participer à notre prochaine réunion de préparation et d'organisation le **samedi 18 mai dans la salle du conseil de la mairie à 18h00.** S'en suivra un apéritif convivial.

Nous vous remercions par avance de votre implication et de votre engagement, nous vous attendons nombreux. Vos avis nous sont essentiels. Nous souhaitons également remercier la mairie et l'ensemble des bénévoles déjà actifs "

Le comité

Théâtre

Mardi 25 juin à 19h à la salle des fêtes : Représentation du spectacle de fin d'année de l'atelier théâtre enfants de L'Hospitalet-du-Larzac - **Entrée gratuite**

« HAIR » : (adaptation très libre du film de Milos Forman)

« Claude, jeune fermier de l'Oklahoma, désire visiter New York avant de partir pour la guerre du Viêt Nam. À Central Park, il se lie d'amitié avec un groupe de hippies. Cette rencontre va bouleverser sa vie. »

Avec les 11 enfants de l'atelier théâtre - Adaptation et mise en scène par Amélie Rolland de la Compagnie Encyclie



EN BREF



Elections Européenne

Elles auront lieu le Dimanche 9 Juin 2024 de 8H à 20H00 !

À l'issue de ces élections, 81 députés seront élus en France. **Pour voter, il faut être âgé d'au moins 18 ans la veille du jour du scrutin, et être inscrit sur les listes électorales.** Vous pouvez vérifier si vous êtes inscrit sur la liste électorale ou vous inscrire si ce n'est pas fait, en vous rendant sur la page « démarches, Infos pratiques » sur le site internet de la commune <https://www.lhospitaletdularzac.fr>

Pour vous inscrire sur les listes électorales, la date limite est fixée : au 1er mai 2024 inclus pour les inscriptions en ligne ; au 3 mai 2024 inclus pour les inscriptions par courrier en mairie et sur les listes consulaires.

Grâce à votre suffrage, contribuez à changer le monde dans lequel vous vivez. On oublie parfois à quel point le résultat des élections européennes a des incidences sur un grand nombre de personnes. Le Parlement européen adopte des lois qui concernent tout le monde: les grands pays comme les petites collectivités. **Voter vous permet d'influencer le cap à suivre.** La démocratie ne devrait jamais être considérée comme acquise. **Elle est la somme d'efforts collectifs,** et relève d'une responsabilité collective dans laquelle nous avons tous un rôle à jouer.



La Route Mondiale pour la paix s'agrandit

Elus locaux et offices de touristes partenaires, notamment l'Office de Tourisme Larzac Vallées se sont donnés rendez-vous le Mercredi 27 Mars dernier pour inaugurer une nouvelle borne à FIRMI en Aveyron. Il s'agit là de la 3^{ème} borne Aveyronnaise avec L'Hospitalet du Larzac et Bouillac. 6 bornes sont également posées dans le Lot en Cahors et Saint Cirq. Un développement qui devrait se poursuivre avec le voyage de Jean-Marie AZAIS, Conseiller Municipal fédérant cette action, qui rejoindra le Maroc en trike solaire avec un ami pour y véhiculer le même

message. Départ le 23 Avril prochain. Le moins qu'on puisse dire c'est qu'il ne manque pas de ressource ! Bonne route ...et belles rencontres en perspective.

Tournée des Repair'cafés 2024



Quésaco ?

« La Communauté de communes Larzac et Vallées en partenariat avec le Parc naturel Régional des Grands Causses vous présentent : « La tournée des repair cafés 2024 »

La Communauté de communes, en lien avec son plan de prévention des déchets, participe à l'organisation d'ateliers thématiques de réparation gratuits et ouverts à tous sur inscription préalable.

L'objectif est simple : apprendre à réparer des objets et allonger leur durée de vie plutôt que de les jeter !

Inscriptions obligatoires :

Avec le QR code que vous trouverez en bas des affiches - Par mail à l'adresse suivante : info@parc-grands-causses.fr ou par téléphone : 05 65 61 35 50 - **Attention places limitées**, moment de partage et de convivialité assuré.

Atelier réparation vélo : Samedi 08 Juin de 10h à 12h au grand hall à NANT

Atelier réparation électroménager : samedi 28 septembre de 10h à 12h salle du Portalou à la Cavalerie



Suspension du passage sur la commune :

En l'absence de demande, l'association Les Restos du Cœur suspend son passage sur la commune. A tout moment, toute famille qui en exprimera le besoin, pourra faire appel à cette structure d'aide en les contactant ou en se rendant au 20 rue de la Saunerie à MILLAU : 05.65.61.37.00 –

www.restosducoeur.org

Mise en place des permanences des puéricultrices

Dans le cadre de la Convention Territoriale Globale, la Communauté de Communes met en place des permanences de puéricultrices dans les locaux situés 47 Avenue du 122e régime d'infanterie 12230 La Cavalerie, sera effective à compter du 1er mai 2024. Elle aura lieu chaque 1er mardi du mois le matin. Les rendez-vous se font via le site <https://www.rdv-solidarites.fr/> soit par téléphone à maison de solidarités de Millau : 05 65 60 95 55 ou de Saint-Affrique : 05 65 75 83 00.

La première permanence aura donc lieu le mardi 7 mai 2024 à partir de 9h.



Nouveautés 2024... ce qui change : suite



Barème des frais de carburant applicable pour la déclaration de revenus 2024

Vous êtes salarié et vous utilisez votre voiture pour vous rendre au travail ou pour vos trajets professionnels ? Vous pouvez alors opter pour la déduction des frais réels dans votre déclaration de revenus, en utilisant le barème des frais de carburant 2023 applicable sur votre déclaration 2024. Service-Public.fr vous informe sur les nouveaux montants applicables. Le barème 2023, applicable pour la déclaration de revenus 2024, affiche par rapport à l'an dernier : une hausse pour les véhicules à moteur essence (+ 4,1 à + 4,8 %) et GPL (+ 15,1 à + 16,4 %) et pour les véhicules deux-roues ; une baisse pour les voitures roulant au diesel (- 3 %).



La carte verte d'assurance automobile est supprimée à partir du 1er avril 2024

Vous n'avez plus besoin d'apposer sur le pare-brise de votre véhicule, à compter du 1er avril 2024, le « papillon vert » prouvant que vous avez souscrit à un contrat d'assurance. Les modalités de contrôle de l'obligation d'assurance évoluent pour l'ensemble des véhicules immatriculés en France, à la suite d'un décret publié au Journal officiel le 9 décembre 2023. À partir du 1er avril, pour vérifier que vous avez bien respecté l'obligation d'assurance de votre véhicule, les forces de l'ordre utiliseront le fichier des véhicules assurés (FVA). Cet outil numérique est alimenté par les assureurs qui y indiquent tout renouvellement de contrat ou toute souscription d'un nouvel engagement. À la place de la carte verte et du papillon vert, votre assureur vous remettra désormais un « mémo véhicule assuré » lors de la souscription de votre contrat d'assurance ou à l'occasion d'un changement de véhicule. Cette année, exceptionnellement, les assureurs vont transmettre à tous leurs assurés un mémo véhicule assuré. Avant de recevoir ce document, conservez la dernière carte verte qui vous a été transmise ; elle reste valable jusqu'à sa date de fin de validité.